



Oferplan
EL COMERCIO

Tratamiento antienvjecimiento de
cosmética natural personalizado

22% | **45€** | **35€**

Teresa Marinas - Move Salud y Bienestar
C/ Fernando Morán Lavandera 1 Bajo 33205 - GIJÓN

Cuida y regenera la piel del rostro con un tratamiento intensivo de cosmética natural adaptado a tus necesidades.

¿QUÉ TE OFRECEMOS?

- Tratamiento intensivo antienvjecimiento de cosmética natural personalizado

Duración aproximada 50 mins.

BENEFICIOS: Estamos expuestos a tóxicos dando de forma externa como interna. Por ello, es importante la utilización de cosmética natural que busque la salud de la piel.

La piel es el órgano de mayor tamaño y una barrera importante de defensa. La metodología utilizada va a reequilibrar la piel.

oferplan.elcomercio.es

- 1 **Entra en oferplan.elcomercio.es y regístrate.**
- 2 **Selecciona la oferta y CÓMPRALA**
- 3 **Canjea tu cupón en el establecimiento**

Importante: Esta publicidad NO es válida como cupón, NO es recortable ni canjeable:

Oferta sujeta a un límite de disponibilidad en El Comercio S.A. con domicilio social en Salicio 11, 20081, La Alfranca de San Adrián, 2. 33004 OJÉN. Asturias. Condiciones de uso y protección de datos disponibles en oferplan.elcomercio.es



Pie de fotoXXXX. FIRMA

El Unicaja se instala en la élite con su tercera Copa del Rey

BALONCESTO

El conjunto malagueño, arrollador en el triple y con Perry estelar, vuelve a derrotar al Real Madrid en una final

JOSÉ MANUEL ANDRÉS

LAS PALMAS. El Unicaja de Málaga vuelve a reinar en la Copa del Rey. Con su segundo título en tres años, el equipo de Ibon Navarro confirmó su mayoría de edad y se instala definitivamente en la élite del baloncesto español. Si ya es difícil derrotar al Real Madrid en una final, el conjunto andaluz lo ha logrado ya dos veces esta temporada. Primero, en la Supercopa de España, para abrir la temporada, y, ayer, en el torneo más especial.

Un estelar Kendrick Perry, que ni mucho menos fue el único destacado de verde, pues David Kravish y Kameron Taylor también rindieron a nivel espectacular; con-

dujeron una victoria sin paliativos (93-79). El Unicaja fue mejor en la Supercopa y también en la Copa, con el triple como aliado preferente, pues anotó trece triples con un estratosférico 44 % de acierto. Así compensó su inferioridad en el rebote, el único resquicio que dejó a un Madrid desbordado, con muy poco acierto y con una versión terrenal de Campazzo y Tavares como único asidero.

Y es que el Unicaja fue superior desde el primer momento, pues comandó el marcador desde el mismo momento en el que Sima, menos brillante que en las semifinales, trató de marcar territorio con un espectacular mate, ante Ndriaye, +1 incluido. Fue el vistoso prólogo de una final que dejó patente pronto el brillo verde en el triple.

El equipo de Ibon Navarro suma ya tres títulos esta campaña (Copa, Supercopa e Intercontinental) y está entre los mejores de España y también de Europa, por mucho que compita lejos de la Euroliga.

EN BREVE

VOLEIBOL

Cara para el Grupo y cruz para el Cid Jovellanos

€ 7 7. La jornada para los equipos asturianos de Superliga 2 se saldó con desigual fortuna. El Grupo Covadonga logró una clara victoria ante el VP Madrid. Las gijonesas firmaron un rotundo 0-3 a domicilio (15-25, 21-25 y 19-25). Peor suerte corrió el Cid Jovellanos, que recibió al Dumbria, con el que perdió por 1-3 (20-25, 25-23, 22-25 y 22-25).

TENIS

Segundo título en Tenerife para Carreño

€ 7 7. A Pablo Carreño se le ve con movilidad, buen estado físico y buenas decisiones. El raqueta gijonés firmó ayer su segundo título ATP Challenger consecutivo en Tenerife y, tras enlazar nueve victorias consecutivas, ascenderá hoy hasta el puesto 111 del ranking ATP. En una semana impecable en Tenerife, ayer se deshizo en la final de Filip Misolic por 6-3 y 6-2.